



CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

## PROGRAMA DIFUSIÓN DE LA CONSTITUCIÓN

### La Difusión de la Constitución Llegó a Yucuaiquín: “La Tierra de Fuego”

El Programa de Difusión de La Constitución Llegó este sábado hasta el municipio de Yucuaiquín, en el departamento de La Unión, ante la presencia de unas 200 personas y donde se repartieron un total de 900 ejemplares entre estudiantes y población en general.

Las charlas explicativas fueron impartidas por los colaboradores de la Sala de lo Constitucional, Lic. René González y Lcda. Lucia Mejía, quienes hicieron especial énfasis en los artículos referentes a los derechos individuales sociales y culturales de las personas, a la justicia y la seguridad jurídica. Los colaboradores de la sala explicaron de manera sencilla y participativa el contenido de la Carta Magna a los estudiantes de los centros educativos del municipio, a quienes instaron a que lean la constitución porque solo conociendo sus derechos los podrán defender.

El evento se realizó en el centro escolar del municipio y contó con la presencia de las autoridades municipales, el Juez de Paz interino, Lic. José Rubén Benítez, el jefe de la delegación policial, estudiantes y algunos representantes de las ADESCOS, previo a la charla estudiantes realizaron un reparto de constituciones casa por casa.

Las autoridades del municipio agradecieron el esfuerzo que hace la Corte Suprema de Justicia, a través de la Sala de lo Constitucional por llevar cada sábado a los pobladores del interior del país el contenido de la Constitución. Este Programa cívico que tiene como meta llegar a los 262 municipios de El Salvador en este año 2018.

Al final de la charla se entregaron paquetes de la Carta Magna a los centros escolares, unidad de salud, delegación policial y a los representantes de las comunidades.

San Salvador, lunes 29 de enero 2018

